

*Sim*, toutefois, n'a traité que le côté profane de la fête, j'aborderai le côté religieux. Je citerai un sermon. Remarquez bien ceci : je ne l'ai pas entendu ; celui qui me l'a rapporté (c'est un honnête homme, il reste à Montréal) ne l'a pas entendu ; et celui de qui il le tenait, ne l'avait pas entendu non plus. Si vous le trouvez un peu hardi, je me rappelle d'avoir lu dans un bon livre le sermon du Père Potoplaste sur la perfection religieuse ; le mien vaut le sien, mais il n'est pas pire ; je ne vois pas pourquoi on lui refuserait les honneurs de l'impression. Cependant, avant d'aller plus loin, qu'il soit bien entendu qu'il s'agit d'un simple badinage fait à plaisir ; et si je savais devoir scandaliser le plus scrupuleux de mes lecteurs, je briserais ma plume et j'en jetterais les débris aux quatre vents du ciel.

“ Mes frères, c'est aujourd'hui la fête de sainte Epiphanie, vierge et martyre, la mère des trois Rois Mages. Or les Mages vinrent de l'extrême Orient pour offrir leurs présents à l'enfant nouveau-né. Le premier lui offrit de l'encens, le second de l'or-myrrhe, et le troisième. . . . A propos, mes frères, il serait temps de renouveler le plancher de l'église ; il y a, près de la porte, un trou si grand qu'un âne pourrait s'y perdre : mon bedeau, ce matin, a failli s'y casser la jambe.

“ Pour revenir à la fête du jour, c'est donc aujourd'hui la fête de sainte Epiphanie, vierge et martyre, la mère des trois Rois Mages. Or les Mages vinrent de l'extrême Orient pour offrir leurs présents à l'enfant nouveau-né. Le premier offrit de l'encens, le second de l'or-myrrhe, et le troisième. . . . A propos, mes frères, il serait temps de penser à réparer la couverture de l'église, il pleut dedans comme dehors. Je n'entends pas être obligé de revenir souvent sur ce sujet, et de m'étendre pendant une demi-heure, comme je l'ai fait dimanche dernier, sur la couverture.

“ Pour en revenir à la fête du jour, c'est donc aujourd'hui la fête de sainte Epiphanie, vierge et martyre, la mère des trois Rois Mages. Or les Mages vinrent de l'extrême Orient pour offrir leurs présents à l'enfant nouveau-né. Le premier offrit de l'encens, le second

d.  
il  
la  
gr  
vo  
tie  
gr  
  
vic  
Or  
Le  
et  
frè  
Au  
Etl  
ten  
hai  
  
M  
teat  
éch  
cel.  
l'ins  
ciel  
avai  
il se  
secte  
pira  
pour  
qu'il  
qu'il  
cinq  
l'hor.  
que  
n'éta  
ciété  
Italie  
bileté  
multi